
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe que
medidas están adoptando para afrontar los hechos de violencia y los
incesantes homicidios que vienen ocurriendo desde el inicio del corriente año,
en la ciudad de Rosario, departamento Rosario.

Diputada Provincial
Di Stefano, Silvana
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FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva el presente proyecto, la gran preocupación que
genera en todos los Rosarinos y Santafesinos en general, la alarmante
escalada de casos de violencia y homicidios que se vienen suscitando y no
cesan en la ciudad de Rosario y alrededores.

Desde inicio del 2021 se han cometido en la ciudad 212
homicidios. Durante la jornada del lunes 6 de septiembre, 5 homicidios en 10
horas. En las dos semanas previas a las elecciones primarias de este domingo
hubo en el departamento Rosario 15 asesinatos. Todos estos lamentables
hechos ponen a la ciudad de Rosario en el primer puesto en el ranking de las
ciudades más violentas del país y la situación no parece cambiar a pesar de
los múltiples reclamos de la población que pide a gritos seguridad.

Cabe destacar, que el delito existe desde siempre y que
durante mucho tiempo, en la provincia, se combatió, persiguió y controló. Sin
embargo, en los últimos años se ha dejado avanzar a las bandas vinculadas
al delito y hoy nos encontramos que son organizaciones criminales que
disputan territorio y se enfrentan día a día con violencia y muerte, generando
mucho miedo e inseguridad en la población que se ve amenazada todos los
días. Sin mencionar que los jefes de las bandas que se encuentran presos,
logran mantener el manejo de sus negocios criminales desde los penales, a
pesar de las declaraciones del gobernador Ornar Perotti acerca de que
"..... Estamos en una etapa distinta, donde no se oculta absolutamente nada.
Los procesos avanzan, no hay privilegios ni impunidad para nadie en Santa
Fe".

Tras la mencionada ola de homicidios, Perotti, pidió la
colaboración del gobierno nacional, solicitando más ayuda y presencia a los
funcionarios nacionales.

Mas allá de estos pedidos de colaboración que se le hace a
la nación, solicitamos se informe que medidas se piensan implementar desde
el PE provincial, cuáles son las estrategias y acciones que se piensan llevar
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adelante desde la provincia, que medidas se están tomando para detener esta
terrible e incesante ola de violencia que tiene al departamento Rosario en
jaque y a la espera de respuesta real y concreta.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen en
la aprobación del presente proyecto.

Diputada Provincial

Di Stefano, Silvana
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